

## ABSTRAK

Wafiyah, Saidatul. 2024. *Hegemoni Kekuasaan dalam Novel Kado Terbaik Karya J.S. Khairen Kajian Hegemoni Gramsci*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Pembimbing : (1) Dr. Ida Sukowati, M.Hum. (2) Hendrik Furqon, M.Pd.

**Kata Kunci:** *hegemoni Gramsci, kekuasaan, novel Kado Terbaik*

Penelitian ini berjudul *Hegemoni Kekuasaan dalam Novel Kado Terbaik Karya J.S. Khairen: Kajian Hegemoni Gramsci*. Fokus penelitian ini adalah pada hegemoni Gramsci. Analisis yang disajikan dalam novel yang berjudul *Kado Terbaik* karya J.S. Khairen dengan kajian hegemoni Gramsci. Berdasarkan teori hegemoni Gramsci, ada tiga poin utama yang dibahas antara lain, (1) bentuk hegemoni melalui pengungkapan konflik dalam novel *Kado Terbaik* karya J.S. Khairen, (2) hegemoni kekuasaan yang terjadi dalam novel *Kado Terbaik* karya J.S. Khairen, dan (3) bentuk perlawanan orang-orang terhadap hegemoni kekuasaan dalam novel *Kado Terbaik* karya J.S. Khairen. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi bentuk hegemoni melalui pengungkapan konflik, hegemoni kekuasaan yang terjadi, bentuk perlawanan orang-orang terhadap hegemoni kekuasaan dalam novel *Kado Terbaik* karya J.S. Khairen.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, dengan memakai data yang diambil dari kutipan-kutipan dalam novel *Kado Terbaik* karya J.S. Khairen. Data tersebut meliputi kata, frasa, ungkapan, kalimat, dan paragraf yang menunjukkan unsur hegemoni kekuasaan. Novel ini terdiri dari 245 halaman dan diterbitkan oleh PT Gramedia Widiasarana Indonesia di Jakarta pada tahun 2022. Teknik pengumpulan data dikumpulkan melalui membaca dan mencatat kutipan-kutipan yang relevan. Teknik analisis yang digunakan meliputi penyajian data, reduksi data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menampilkan tiga bentuk hegemoni melalui pengungkapan konflik yaitu dengan meliputi bentuk hegemoni dalam bidang ekonomi ditemukan 12 data, hegemoni dalam bidang sosial ditemukan 20 data, dan hegemoni bidang politik ditemukan 7 data. Selanjutnya, hegemoni kekuasaan yang dialami tokoh ditemukan 29 data. Terakhir, perlawanan orang-orang terhadap hegemoni kekuasaan ditemukan 8 data. Total data keseluruhan ditemukan 76 data dalam hegemoni kekuasaan dalam novel *Kado Terbaik* karya J.S. Khairen kajian hegemoni Gramsci.